Rückblick auf das "Mönkeberger Miteinander" am 10. Juni - Neuigkeiten und Termine



Mönkeberg feierte seine ehrenamtlich Engagierten mit buntem Programm

Schön war's. Beim Mönkeberger Miteinander am 10. Juni trafen sich die Mönkebergerinnen und Mönkeberger aller Altersgruppen auf dem Dorfplatz, um gemeinsam mit den Ehrenamtlichen des Ortes zu feiern und sich über deren Arbeit zu informieren.

Ehrenamtliches Engagement begleitet die Bürger vor Ort vom Eintritt in den Kindergarten bis zum letzten Weg. Das ganze Leben sind die Engagierten in vielfältiger Weise an der Seite der Bevölkerung. Dies wurde auf dem gemeinsam von den Engagierten organisierten Fest hervorgehoben und gefeiert.

Und das Programm war bunt. Ein Chor aus den Kinder der Kitas sang, es wurde gespielt, gemalt, Hula Hoop und vieles andere probiert, gegessen, getrunken und gelacht. Die Generationen trafen sich. Die Bewohner des Pflegeheim genossen den Trubel sichtlich. Ab 17 Uhr spielte die Band "JazzMélange" und bildete damit den kulturellen Höhepunkt der Veranstaltung. Es war wunderbar. Vielen Dank an die vielen, vielen Helfer und Unterstützer!





Die Mönkeberger Band JazzMélange spielte auf – fantastisch!









15.06.2023. 08:412 von 4 15.06.2023. 08:41





Eine Ehrenamtstafel unterrichtete Interessierte über das große Angebot vor Ort.





Der 12-Jährige Ernes sang am Klavier Nothing else matters von Metallica.





Die Einnahmen des reichhaltigen Buffets gehen zugunsten des Fördervereins Bücherbus Mönkeberg.



Ein Chor aus Kinder der drei Kindergärten Mönkebergs steuerte mehrere Songs zum Vergnügen bei.

Beitrags-Navigation